

## Alcaldes de Punta Arenas y Temuco presentan oficio para restaurar vuelos entre ambas ciudades

» Desde la pandemia de Covid-19 que la ruta dejó de operar.

Los alcaldes de Punta Arenas, Claudio Radonich, y de Temuco, Roberto Neira, enviaron un oficio al ministro de Transportes, Juan Carlos Muñoz, solicitando la reactivación de los vuelos directos entre ambas ciudades, suspendidos tras la pandemia.

El documento destaca la importancia de esta ruta por el constante flujo de estudiantes y profesionales entre ambas ciudades. "Restablecer esta conexión aérea no sólo favorecería el desarrollo económico, sino también facilitaría la movilidad de los estudiantes y profesionales", señala el documento.

Radonich recordó que antes de la pandemia la ciudad tenía vuelos directos a Temuco y Concepción. "Hay muchas empresas que lo único que están buscando es que haya vuelos directos porque tienen que ir a Santiago y se demoran un día en ir y un día en volver", señaló.



FOTO: AFO-WG/LPA

**El alcalde de Temuco sostendrá una reunión con Jetsmar el próximo lunes para abordar esta demanda.**

Enfatizó que la falta de conectividad también afecta a estudiantes y turistas. "La cantidad de estudiantes de nuestra ciudad que estudian allá es muy grande. Por tanto, para los papás, para estos mismos estudiantes, es complicado".

### **Neira: "Temuco es la puerta del sur de Chile"**

El alcalde de Temuco, Roberto

Neira, dijo que su interés en recuperar esta ruta surge de su trabajo por restablecer el vuelo Temuco-Neuquén, Argentina, y que ante estas acciones recibió un llamado de Radonich para aunar fuerzas en esta nueva campaña.

Neira resaltó la importancia de Temuco como un punto clave de conectividad para el sur del país. "Temuco es la puerta del sur de

Chile", afirmó.

A su vez, sobre las ventajas de la ruta, el edil destacó que "el turismo de invierno de Punta Arenas nos conviene a todos. Nos ahorraríamos tiempo y recursos". Adelantó que sostendrá una reunión con JetSmart el próximo lunes, aerolínea que solía hacer la ruta Temuco-Punta Arenas y que gestionará reuniones con la Asociación de Aerolíneas de Chile en la misma línea.

### **Ruta Concepción-Punta Arenas**

Además de la conexión con Temuco, Radonich quiere recuperar el vuelo directo con Concepción, otra ruta suspendida tras la pandemia. "Nosotros apelamos a una responsabilidad de las empresas con todo el territorio, y no solamente cuando son muy buenos negocios", concluyó el edil.